

En modo avión

(1) Seguro que en más de una ocasión te has preguntado por qué la tripulación de un vuelo nos indica que apaguemos el móvil o lo pongamos en 'modo avión'. Posiblemente, mientras lo haces, te preguntas cuál es la consecuencia de no seguir esas instrucciones. ¿Qué pasa si no lo hago?

5 ¿Puedo alterar las comunicaciones de la aeronave? Lo cierto es que la radiación de la señal de un móvil no llega a interferir con el sistema operativo del vuelo hasta el punto de provocar un accidente, aunque muchas personas estén usando sus teléfonos a la vez.

(2) La realidad es mucho más sencilla: si no apagas el dispositivo o no lo pones en 'modo avión', pilotos y controladores aéreos perciben un desagradable zumbido similar al que escuchas cuando un micrófono se acerca a un sistema de audio. Un *bzzzzzt-bzzzzzt* persistente que dificulta el intercambio de información importante entre el avión y la torre de control. En conclusión: aunque el sonido no sea peligroso,

15 lo más inteligente y recomendable es seguir la recomendación de los profesionales y poner el móvil en modo avión.



adaptado de: www.lavanguardia.es, 18-05-2016